

**OCTUBRE
ROSA**



¿Ya realizaste tu control anual?

En el mes de concientización sobre el Cáncer de Mama, el Departamento de Medicina Preventiva y Laboral resalta la importancia de la detección temprana. A partir de los 40 años, o según el riesgo personal, es fundamental realizarse pruebas de detección regularmente.

Durante todo octubre, ofrecemos órdenes para estudios mamarios a quienes lo deseen. Para obtener tu orden, solo necesitas reservar un turno enviando un correo electrónico. ¡Cuida de tu salud, infórmate y actúa!



aprevencion.mpl@csjn.gov.ar